

«Ü35» steigen in die 2. Liga auf

Die Herren 35+ haben die Spielrunde vom Wochenende deutlich gewonnen und so auch das Fernduell gegen den direkten Konkurrenten TC Wald für sich entschieden. Die Herren 65+ hingegen haben einen Platz verloren.

Am letzten Spieltag ging es für die Herren 35+ in der 3. Liga um den möglichen Aufstieg. Dazu musste mindestens gewonnen werden, möglichst auch hoch, um sich im Fernduell mit dem Team aus Wald nicht geschlagen geben zu müssen. Für den Gegner TC Ossingen ging es hingegen um nichts mehr. Sie konnten frei aufspielen. Herzlichen Dank an dieser Stelle dem sympathischen Gastgeber.

Bei perfektem Tenniswetter spielte man beim TC Ossingen auf einer malerischen Anlage inklusive Bach und Biber. Trotzdem gingen die Opfiker gleich hoch konzentriert zu Werke: Pascal Kuhn und Pascal Käser brachten die Mannschaft bei noch morgendlichen Temperaturen mit zwei glatten Siegen bereits schnell in Führung. Linh Ngo und Marc Münch brauchten beide deutlich länger für eine knappe Niederlage und einen knappen Sieg. Beide Spiele hätten mit wenig Hinzutun auch anders ausgehen können. In den letzten beiden Einzeln schafften Daniel Boller und Manuel Glunz jeweils wieder überzeugende Zweisatzsiege.

Nach den Einzeln beim Stand von 5:1 war die Partie eigentlich bereits gewonnen. Doch ging es für die Opfiker ja noch um den Aufstieg. Und das bedeutete: möglichst alle Doppel gewinnen. Und es gelang: Pascal Kuhn/Pascal Käser und auch Linh Ngo/Marc Münch gewannen glatt und im letzten Match des Tages wurde das Doppel Daniel Boller/Manuel Glunz hochdramatisch im Champions-Tie-Break entschieden. Die Spielrunde konnte somit 8:1 gewonnen und der Aufstieg damit gefeiert werden. Gra-

tulation an alle weiteren Spieler, die in dieser Saison mit am Start und den Aufstieg möglich gemacht haben, nämlich Rolf Wehrli, Manuel Saurer, Zoltan Zahroszki.
Marc Münch

Herren 65+ 3. Liga tauschen Plätze

Endlich ist der Sommer erwacht. Bei Sonnenschein konnten die Herren 65+ 3. Liga am 30. Mai ihre bereits letzte IC-Begegnung angehen. Der Gegner TC Herblingen war vor der Partie einen Tabellenplatz hinter uns klassiert. Die Einzel haben Patrick Caminada, Erich Weidmann, Bruno Hauser und Stefan Meier in dieser Reihenfolge gespielt, für die Doppel waren Felix Jäckle, Patrick Caminada, Bruno Hauser und Stefan Meier im Einsatz.

Alle Einzel konnten gleich- und rechtzeitig begonnen werden. Wie es sich herausstellte, war Herblingen ein starker Gegner mit sehr guten und erfahrenen Spielern. Alle vom TC Opfikon haben wiederum ihr Bestes gegeben, doch erneut konnten wir nur einen Punkt in Opfikon behalten. Somit hat Herblingen 5 Punkte mit auf die Heimreise genommen. Das hatte auch zur Folge, dass wir in der Tabelle die Plätze getauscht haben.

Diesmal durften wir die Gegner mit einem hervorragenden Essen von Irene und Gundob bewirten. Die anschliessenden Gespräche waren auch diesmal sehr animiert und kollegial. Für Bruno und mich war dies die erste Interclub-Saison, in der wir sehr viel lernen konnten. Danke, dass wir in dieses sehr kollegiale Team aufgenommen wurden.

Patrick Caminada



Das Team Herren 65+ 3.Liga (von links, stehend): Felix Jäckle, Erich Weidmann, Herbert Bachofner, Ruedi Häfelin; (kniend): Stefan Meier, Patrick Caminada und Bruno Hauser.